

Imposible que se caiga el PREP; habrá 18 difusores

Sin alguna falla. Está totalmente garantizado, a prueba de *hackers*, virus, caídas y errores humanos, incluso ante una consulta masiva que no pueda ser soportada, señala la consejera Patricia Lozano

CLAUDIA HIDALGO

El Programa de Resultados Electorales (PREP) que funcionará el próximo domingo 4 de junio está totalmente garantizado, a prueba de hackers, virus, caídas y errores humanos. Incluso ante una consulta masiva que no pueda ser soportada por la página oficial del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el sistema estará soportado por 18 difusores que permitirán conocer el avance de los resultados.

En entrevista con MILENIO, la presidenta de la comisión para la atención del PREP,
Patricia Lozano Sanabria, dijo
que los tres simulacros permitieron ubicar debilidades y corregirlas a partir de las observaciones del INE y del Comité
de Expertos, logrando un programa robusto, sólido y totalmente confiable para tener resultados preliminares el mismo dia de la jornada electoral.

Los datos oficiales estarán en la página www.ieem.org.mx una hora después del cierre de las casillas, pero a partir de las 17:00 horas, se verificará que el sistema esté en ceros, con representantes de partidos, observadores y especialistas.

Los primeros resultados que llegarán son los del voto en el extranjero, penales y anticipados.

¿Dónde ver el PREP?

Entre los difusores estará grupo Milenio, quien a partir de las 19:00 horas empezará a mostrar los mismos datos que el organismo electoral, con actualizaciones cada 15 minutos y muy probablemente tendencias claras al filo de las 23:00 horas, a menos que at endencia sea muy cerrada entre ambas candidatas.

Esto se podrá consultar a través de www.milenio.com Entre quienes apoyarán al IEEM a difundir el PREP en



Los medios replicarán la información, no tendrán acceso ni podrán modificarla. ARCHIVO

REACCIONES

"En caso que tengamos una carga masiva que no podamos soportar ypor alguna situación extraordinaria no se puedan consultar los datos en la página oficial, se podrán estar viendo los datos a través de los diferentes difusores, por lo cual es importante su participación"

Patricia Lozano

tiempo real, a través de sus páginas web están: Telediario, Grupo Milenio, La Lista, El Heraldo de México, Noticieros Televisa, Radiofórmula Estado de México, La Silla Rota, Grupo Radial Siete, Sistema Mexiquense de Medios Públicos, Expansión Política, ML Marcaje Legislativo, El

Universal, entre otros.

"En caso que tengamos una carga masiva que no podamos soportar y por alguna situación extraordinaria no se puedan consultar los datos en la página oficial, el programa no se cae porque no depende de la página y se podrán estar viendo los datos a través de los diferentes difusores, por lo cual

es importante su participación" indicó la consejera.

Si se llegasen a presentar problemas, continuó, los difusores podrán dar a conocer la información, aunado a que ayudarán a reducir el número de consultas y el tráfico, por lo cual trabajaron con cada uno en los tres simulacros y es probó la eficiencia de su apoyo.

bó la eficiencia de su apoyo.

La consejera aclaró que estos medios replicarán la información, no tendrán acceso ni podrán modificar la información por ningún motivo, pues sus servidores están dirigidos directamente por el órgano electoral, por lo cual será totalmente confiable cualquiera de estas páginas el 4 de junio.

Programa aprobado

Patricia Lozano refirió que el pasado 28 de mayo llevaron a cabo el tercer yúltimo simulacroy conesto quedaron solventados todos los detalles. En la captura de datos estarán participando 365 personas, quienes recibirán las imágenes que envien 4 mil 113 Capacitadores del INE, de los resultados asentados en las actas de escrutinio.

Aclaró que los datos serán tres veces confirmados por tres personas diferentes paraevitar errores y cuando las cifras sean llegibles esperarán a que lleguen los paquetes fisicamente a la Junta electoral para difundir sólo datos ciertos y lograr acercarse lo más posible a los datos finales, los cuales se conocerán el 7 de junio.